
ご意見の内容 ご意見に対する区の考え方

野球場の利用は可能な限り東側の野球場を使ってほしい。
土日の利用は基本的に2面とも利用しており、開会式やメインの試合は東側を使ってい
ると聞いている。大人・中学生の利用が西側のみ可能であるため、その点は協議してい
く。

野球場の天然芝反対。

説明会において反対意見もいただいたが、アンケートを二回実施し、多くの賛同を得て
いることや、子供たちの熱中症対策やにいろいろな環境で競技をすることで技術向上を
図ってほしいため、天然芝で整備する。砂埃については、飛びにくい土を採用し、防塵
ネットを整備する。また、スプリンクラーを再整備し、適宜散水することで土の飛散を
抑えていく。加えて、少しでも土の部分がなくなるように、ベンチの前なども天然芝で
覆うなど工夫をする。

野球場に使う飛散しにくい土とはどのようなものか。
水分を含みやすい土であり、スプリンクラーと合わせて整備することで、効果が見込め
ると想定している。

サッカー場の人工芝は、どのような仕様か。子供が利用す
るのであれば、充填物はなくしてほしい。

人工芝はロングターフ（長いタイプ）を採用。ゴムチップなどの充填物は、使用しない
（ノンフィル）タイプも含め、検討中。

バスケットコートはフェンス、夜間照明は設置予定か。
バスケットコートは無料であるため、フェンスは設置せず、植栽などで場所の区切りが
できるように考えている。照明については、夜間バスケットコートが使えるように設置
する予定はないが、園内の通路と同程度の照明がつく予定である。

運動施設の平日一般開放について。 平日の一時的な利用については、整備後に可能なように、前向きに検討する。

健康遊具の設置について（平均台・鉄棒）。
健康遊具の内容については、しながわ区民公園全体で現在検討中である。要望の施設
は、整備できるように検討する。

　令和3年11月25日に開催した「しながわ区民公園北側ゾーン改修工事（第一期）説明会」において頂いたご意見と区の考え方について、お知ら
せいたします。



子供の教育として、運動施設ばかりでなく、冒険広場のよ
うな土に触れたり、遊び方に制限がない公園整備をしてほ
しい。

区全体の運動施設が少ないゆえに、多様な使用目的を含む計画となっている。冒険広場
がにぎわっていることはわかっているが、すべてのエリアで何をやってもいい空間とす
るのは安全上、むずかしい。どんぐりのとれるコナラやクヌギを植えてどんぐりや落ち
葉で遊べるような空間を整備予定である。

南側ゾーンは樹木を切りすぎた印象であるため、日影が少
なく暑い印象があるので、多めに残してほしい。

できるだけ伐らない方針であるが、現状が過密傾向にあり、樹形が悪い樹木について
は、伐採も実施する予定である。

倒木の恐れがない樹木は残せるか。
樹木については可能な限り、残す計画である。しかし、バリアフリーの対応で園路を広
げ、北口を明るくするために新たな門を整備、サクラの広場の更新をするため、倒木す
る樹木以外にも樹木を伐採する予定である。

西側のマンション前のヒマラヤスギなどの樹林帯は、騒音
対策にもなるため伐採しないでほしい。

ヒマラヤスギのある現在の自転車道よりも西側は伐採しない予定である。

現在、樹木にマーキングをしている意味を教えてほしい。 ピンクは移植、青は剪定、緑は伐採を考えている樹木である。

災害時の避難場所として、土でない広場などは、真夏の避
難場所に適していないのではないか。

広域避難場所はあくまで一時的な避難を想定しており、中長期的な避難は学校などを考
えている。ただ、そのような事態があった際は、芝生広場に誘導するなど対応する。

照明灯は以前の改修と同じものを使用するのか。照明灯の
点灯が、明るい時間でも点灯しているため、工夫してほし
い。

照明灯は、南側ゾーンの改修と同じものを予定している。照度感知で点灯させるなど、
検討して整備する。

平日にバーベキューエリアが使われていない。
バーベキュー場は区立公園では唯一であり、休日は非常に多くの方が利用している施設
であるため、必要と考えている。



工事期間の競馬場通りからの通行はできるか。
競馬場通りの北口は締め切る予定であるため、外周道路利用をお願いする。中央ゾーン
の工事用車両の出入り口については、警備員を配置し、一般の利用者が利用できるよう
に誘導する。

【問い合わせ先】

〇公園の計画について
　品川区 防災まちづくり部 公園課 公園建設担当（担当：種元、中西）
　TEL　03-3777-1111（内線）5474
　FAX　03-5742-9127　　　　


